
Bonjour à tous,  

Je m’appelle Simon, j’ai 18 ans et cet été j’ai eu la chance de par ciper aux journées mondiales de la 
jeunesse à Lisbonne au Portugal.  

Je sui donc venu aujourd’hui pour partager mon expérience. 

Tout d’abord, je ne suis pas par  seul, j’ai été accueilli par le diocèse d’Amiens qui organisait le 
voyage. Nous sommes par s en bus d’Amiens jusque Lourdes, notre première étape. 

Les trajets en bus étaient très animés pour éviter de s’ennuyer pendant ces 11 h de route par des 
temps de prière, des louanges, des réflexions qui nous donnaient déjà un avant-goût du voyage. 

Une fois arrivés à Lourdes, nous avons été chargés d’une mission : visiter, s’imprégner des lieux. Nous 
avons également suivi les messes sur place. Celle qui m’a le plus marqué, c’est la procession aux 
flambeaux accompagnée des lumières qui éclairent la basilique Notre Dame, nous y avons par cipé 
c’est magnifique, si vous avez l’occasion d’aller à Lourdes, je vous conseille d’assister à ce e 
magnifique célébra on. 

Puis nous avons repris la route et une douzaine d’heure plus tard, nous é ons au Portugal. 

Arrivés une semaine avant le début des évènements à Lisbonne, nous nous sommes arrêtés à Villa 
Real et avons été répar s dans des familles. Ces familles nous ont accueillis avec une gen llesse dont 
vous n’avez pas idée. Tous les jours nous faisions une ac vité avec le groupe d’Amiens, des visites, 
nous assis ons aux messes locales dans des églises de toute beauté. Avec ma famille d’accueil, j’ai pu 
assister à un grand carnaval rassemblant de nombreux villages et j’ai découvert certaines de leurs 
coutumes locales. 

Ensuite nous sommes repar s direc on Lisbonne et nous avons fait une halte au sanctuaire de Fa ma 
où nous avons également assisté à la messe. Ce sanctuaire est ….blanc !! tout blanc à tel point que le 
soleil qui se reflétait sur les murs nous éblouissait !  

Une fois arrivés à Lisbonne, nous n’avons pas eu le temps de nous ennuyer ! Nous avons pour la 
première fois dans l’histoire des JMJ assisté au « temps de français », rassemblement de 46000 
français venus des 4 coins de la France, tous pour partager un temps de louange. J’ai beaucoup aimé 
ce temps. 

Nous avons bien sûr eu la chance et l’immense joie de voir le pape François, en « vrai », de suivre sa 
messe en sa présence et d’écouter son homélie et même si nous n’avions pas la traduc on, nous 
comprenions le message qu’il voulait nous faire passer, comme si nous é ons tous connectés 
ensemble. 

Les moments qui m’auront le plus marqués seront certainement ceux passés avec le pape François, la 
grande veillée à laquelle ont par cipé 1,5 millions de personnes !!! le calme dans les moments de 
recueillement était impressionnant ! 

J’ai aussi beaucoup aimé tous les pe ts moments partagés avec les personnes du diocèse, les prêtres, 
notre évêque, qui se sont fait proches de nous ! 

Pour tout cela, je remercie le diocèse d’Amiens, ce voyage restera gravé dans ma mémoire et dans 
mon cœur. 

  



Bonjour à tous,  

Je m’appelle Paul et je suis par  cet été au Portugal durant les journées mondiales de la jeunesse de 
Lisbonne. 

Nous é ons 1,5 millions de jeunes du monde en er pendant une semaine. 

En y allant, je partais faire une expérience et rencontrer les portugais. 

A Lisbonne, il y avait une grande effervescence autour de cet évènement catholique. 

L’ambiance était géniale mais nous é ons aussi confrontés à des moments de réflexion pour grandir 
dans la foi. 

Je vous invite à par ciper aux JMJ de Séoul en Corée du Sud en 2027. 

Comme Marie, levons-nous et partons en hâte suivre notre chemin de vie. 

Olingado a todres ! 

 

 


